
お笑いライブ
 

先日、初めて「お笑いライブ」を観に行きました。
テレビで見るのとは違い、場の空気感や迫力の違いに圧倒されました。

涙が出るほど笑って、あっという間の１時間。
終わった後はなんとも清々しく、スッキリとして、幸せな気持ちになっていました。
笑うってとても大事だな～と改めて実感。

また観に行きたいなと思っています。
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